
*Fusillade contre la communauté universitaire d'Heidelberg,
communiqué du SNPTES-UNSA*

Le SNPTES-UNSA a une pensée fraternelle pour les victimes de la fusillade qui a frappé, ce lundi 24 janvier 2022, la communauté universitaire d'Heidelberg.

Pour le SNPTES-UNSA, la violence et les armes, outils de déséquilibrés ou d'extrémistes, tout comme les pensées ou les discours de haine, doivent être combattus.

Nous adressons aux victimes, à leurs proches et à l'ensemble de la communauté universitaire de la République fédérale d'Allemagne, nos chaleureuses pensées.



Choisy-le-Roi, le 24 janvier 2022